



TRIESENBERG



Einladung zur Podiumsdiskussion Freitag, 1. März 2019

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger sind aufgerufen, bei der Gemeindewahl 2019 vom Sonntag, 24. März 2019, den Vorsteher und den neuen Gemeinderat für die Legislaturperiode 2015 bis 2019 zu wählen.

Es ist wichtig, dass alle Stimmberechtigten von ihrem Wahlrecht per Briefwahl oder persönlich an der Urne Gebrauch machen. So entscheiden alle mit, wer die Entwicklung unserer Berggemeinde in den kommenden vier Jahren bestimmt.

Die Wahlunterlagen werden bis Freitag, 8. März 2019, mit der Post allen Haushalten zugestellt werden. In Triesenberg haben drei Wählergruppen Wahlvorschläge mit insgesamt 19 Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl in den Gemeinderat eingereicht.

Den Stimmbürgerinnen und Stimmbürger steht somit eine grosse Auswahl an Personen zur Verfügung, die bereit sind, sich als Volksvertreter mit ihrem Wissen und Können für ihre Heimatgemeinde einzusetzen.

Damit sich die Stimmberechtigten ein besseres Bild von den Zielsetzungen der Wählergruppen machen und die verschiedenen Kandidatinnen und Kandidaten kennenlernen können, ist die Bevölkerung herzlich zur Podiumsdiskussion eingeladen.

Ort

Theodulsaal, Verwaltungsgebäude

Moderation

Martin Frommelt

Programm

18:30 Begrüssung

18:35 Kurzpräsentation aller
Kandidatinnen und Kandidaten

18:45 Zwei Vertreter pro Partei nehmen
an der Podiumsdiskussion teil

19:30 Diskussionsteilnehmer und
Kandidatinnen/Kandidaten beant-
worten Fragen aus dem Publikum

19:50 Schlussworte der Parteien

Die Veranstaltung wird aufgezeichnet
und ab Samstag, 2. März, regelmässig
im Gemeindekanal ausgestrahlt.